



Techo de la deuda podría afectar el precio

Gasolina regular en EU se estabiliza en 3.5 dólares, pese a alza del petróleo

Perspectiva
Iniciando

Sebastián Díaz

sebastian.diaz@eleconomista.mx

El precio de la gasolina regular en Estados Unidos sigue estabilizado en los 3.51 dólares por galón, a pesar de los incrementos en el precio del petróleo crudo en medio de la incertidumbre por las discusiones sobre el techo de la deuda.

Del 16 al 23 de mayo, la gasolina regular tuvo un precio promedio de 3.534 dólares por galón, una baja de sólo 0.06% respecto a la semana anterior, según datos de la Administración de Información Energética (EIA) de Estados Unidos.

“En el periodo previo al Día de los Caídos (30 de mayo), el precio promedio nacional de la gasolina ha visto poco movimiento general durante la última semana. Hemos visto más estados que ven cómo los precios suben que bajan, lo que ha sido impulsado por la volatilidad del petróleo a medida que continúan las discusiones sobre el techo de la deuda”, dijo Patrick De Haan, director de Análisis de Petróleo en la consultora GasBuddy.

La semana pasada, el precio del

Es más barata

En un año el combustible en EU ha bajado más de 20%.



crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI) subió 2.36%, de 70.04 a 71.69 dólares por barril, mientras que el Brent del Mar del Norte ganó 1.90% a 75.58 dólares.

Por su parte, la mezcla mexicana de exportación tuvo un alza de 2.29% la semana previa, a 63.49 dó-

lares por barril.

“Creo que veremos que los precios aumentan ligeramente a medida que nos acercamos al Día de los Caídos, especialmente si hay desarrollos positivos en las discusiones sobre el techo de la deuda en DC, mientras que el pesimismo podría hacer que los precios bajen un poco”, dijo Patrick De Haan.

Los estados en los que más se redujeron la semana pasada los precios de la gasolina regular fueron: Ohio (-3.27%), Florida (-2.22%) y Texas (-2.22%), esto según datos de la EIA.

Es 23% más barata que el año pasado

La gasolina regular en Estados Unidos es actualmente 23.05% más barata que hace un año. En la misma semana de mayo de 2022, el precio del combustible se vendía en las estaciones de servicio a 4.593 dólares por galón.

Respecto al máximo histórico que alcanzó el precio a mediados de junio del año pasado, de 5.006 dólares, ha bajado casi 30 por ciento.

El año pasado, la gasolina repuntó a medida que lo hizo el petróleo crudo por la guerra entre Rusia y Ucrania.